

Les années 70's



30.03.1975

Acteurs de la société de Jeunesse en 1975

En ce dimanche de Pâques 1975, la fanfare l'Elite donnait son concert annuel dans la grande salle du restaurant de la Croix-Blanche.

Après le concert, un groupe de la société de Jeunesse monta sur scène pour offrir au public un moment humoristique avec une pièce de théâtre intitulée « L'homme explosif ».

La pièce écrite par Robert Picq et Pierre Ferrary a été jouée par 5 membres de la Jeunesse. **MJ**

Sur la photo, de gauche à droite

Chantal Hayoz, Gérard Morandi, Bernadette Hayoz, Paul-Alfred Muller et Marguerite Muller

P.S. 1975 2021-02

11.01-18.01.2021